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議員名 担当 
開催地区 東方小校区 

溝口 誠二 司会進行 

参加人数 １２人 西上 隆 活動報告（総務文教） 

開 催 日 平成２７年７月２８日（火） 原 勝信     （経済産業） 

開催時間 午後７時～午後８時３０分 大迫 みどり     （市民厚生） 

会  場 東方研修館 ◎福本 誠作     （広報広聴） 

そ の 他 ４班 

担

当

班 

大迫 みどり 

西上 隆 

記録・報告書作成 

                      ◎班代表者 

意見交換会の内容     ※□市民の意見 ■議員の意見 

統一テーマ 「活力ある地域づくりのために 

 ～雇用・結婚・子育て・定住～」 

【意見交換の概要】 

□働く場がなければ人口は増えない。議会として企業誘致を考えているのか。また、

高原に工業団地があるが、あまり企業が入っていない。なぜ来ないのか調査するこ

とが先ではないか。優遇策を考えることが必要と思う。 

■積極的な誘致活動が必要である。また、企業が働く人を募集しても応募がない

とも聞く。誘致企業のための環境を整えること、特にインターネット環境の整備

が必要である。また、どんな所に企業が進出したいと考えているのかを調査を求

めている。 

 

□ごみの問題で、宮崎から来た人が、小林はものすごく厳しいと言う。こんなに大

変なら、他のところに住もうかと言っている。 

■昨年の意見交換会でも、同じような声が多く出された。一般質問や委員会審査

を通して検討を求めている。 

 

□子育て支援で商品券を配ったが、反応はどうだったか。 

■色んな声は聞く、小さい子や高校生には出ないのかと。配布初日から多くの人

が来ていた。待ち望んでいたようだ。 

 

□「北部地域活性化協議会」が再開される。来年２月のまちづくり協議会の立ち上

げに向けて準備をしている。協力をお願いしたい。 

■協議会が再開されることで、きずな協働体の足がかりとなればいいと考える。 

 

 

様式１ 



意見交換会の内容     ※□市民の意見 ■議員の意見 

テーマ② 道路問題について 

【意見交換の概要】 

□要望箇所は、どうなっているのか。 

■要望箇所は、すべて計画に上がっている。今年度は、通学路と利用されている

箇所の工事が行われ、その後順次、路線から工事していく。 

 

□小原地区は道が狭く、車が離合できないので広げてほしい。 

□元ＪＡ東方出張所から東方中学校へ抜ける道路は、給食センターから先も広げて

ほしい。 

□仲間から上ノ原に抜ける道路も何とか広げてほしい。 

■要望は担当課に伝える。 

 

 

自由意見自由意見自由意見自由意見のののの交換交換交換交換                    ※□市民の意見 ■議員の意見 

 

□須木のかじかの湯に電気風呂をつけてほしい。 

■要望は伝える。利用されている皆さんからも、要求してほしい。 

 

□三之宮峡のトイレを使えるようにしてほしい。張り紙に「陰陽石のトイレを使っ

てください」と書いてあるが、あそこまでいってまた戻るのは大変。 

■一般質問でも取り上げられている。早急に解決できるよう申し入れる。 

 

□小中一貫教育は、どうなっているのか。 

■現在は小中連携の形で行われている。 

 

□意見交換会を知らせる広報車は、隅々まで回ってほしい。 

■本日が意見交換会の初日なので、早速対応したい。 

 

 

議会活動報告議会活動報告議会活動報告議会活動報告へのへのへのへの意見意見意見意見                 ※□市民の意見 ■議員の意見 

 

※特にありません。 

 


